

# EFE Arica-La Paz y EPA firman convenio para mejorar traslado

Buscan elevar calidad del traslado de carga del puerto, mediante la implementación de trenes.

Redacción  
 La Estrella

**C**on el objetivo de optimizar el transporte de carga y movilidad mediante un servicio de calidad, el Puerto de Arica y EFE Arica-La Paz firmaron un convenio de colaboración para promover la sostenibilidad y contribuir al crecimiento y desarrollo de la región a través de distintas iniciativas para potenciar la intermodalidad.

La prioridad será fomentar el transporte ferroviario hasta el Puerto de Arica a través de la sección chilena (Arica a Visviri) del Ferrocarril de Arica a La Paz. Mediante la firma de este acuerdo, Empresa Portuaria Arica y EFE Arica-La Paz definieron trabajar en conjunto para establecer colaboraciones estratégicas y así lograr una eficiente y fluida conexión entre ambos mo-



EFE TRENES DE CHILE

ALIANZA, BUSCA DESARROLLAR SISTEMAS DE INFORMACIÓN EN GESTIÓN LOGÍSTICA Y DE CONTROL

## 4

**a 5 compromisos del convenio**, son los que sostuvieron EFE Arica-La Paz y Empresa Portuaria Arica (EPA).

dos de transporte y maximizar los beneficios para la cadena logística.

Entre los compromisos adquiridos por EFE Arica-La Paz y el Puerto de Arica se encuentran el fomento del uso del ferrocarril para el traslado de carga, tanto de larga como corta distancia; trabajar en conjunto para evaluar la factibilidad de conexión del Ferrocarril Arica-La Paz con el



EPA RESALTÓ EL FORTALECIMIENTO A LA CONECTIVIDAD Y COMPETITIVIDAD.

Antepuerto que mantiene la Empresa Portuaria Arica en la entrada del Valle de Lluta; evaluar en conjunto la concreción del proyecto vial de mejoramiento de acceso al Puerto de Arica, considerando la operación ferroviaria; de-

sarrollar acciones para la vinculación con la comunidad, además del desarrollo de sistemas de información en la gestión logística y control. Asimismo, considera potenciar la ampliación del proyecto de Tren Urbano en Arica. 